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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA  

DO DIA 22-06-2016  
 

 

 __ Aos vinte e dois dias do mês de junho do ano de dois mil e dezasseis, pelas 10:00, nesta Vila e no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária Pública a Câmara Municipal, sob a 
presidência de Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de 
Melo Pimentel, Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Arnaldo Branco Raposo de Amaral, 
Gonçalo Patrício Fontes Dias, Mário Rui Melo Braga e Sabrina Marília Coutinho Furtado. ---------------------  

 ---------- Secretariou a reunião a Coordenadora Técnica, Maria Luísa Pacheco Simas.  ----------------------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ---------------  

 
 
 
 

INDÍCE  
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
BALANCETE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

PERÍODO DESTINADO AO PÚBLICO 
 
Em cumprimento do disposto no artigo 15.º do Regimento da Câmara Municipal, o presidente da Câmara 
Municipal, declarou aberto o período destinado ao público, atribuindo a palavra ao munícipe, senhor 
Marcelino Cabral de Melo, residente na Avenida da Liberdade, nº 36, freguesia de São Pedro, o qual 
manifestou o seu descontentamento pelo mau estado da via pública, em frente à sua casa. Referiu-se à 
situação, afirmando que já era de longa data, o desnível do piso, pois por aquela rua muitos transportes 
pesados passaram, aquando da construção do porto e da marina da Vila. ------------------------------------------ 
 Lamentou o facto de a Câmara não ter levado avante a abertura da estrada, em paralelo com a rua 
direita, dando continuidade à rua do Geral e saindo na rua dos Foros, porque assim limitaria mais a 
circulação de viaturas, na estrada regional. ----------------------------------------------------------------------------------- 
Manifestou a opinião de que as condições da rua levam a que os veículos que por lá passam, com 
alguma velocidade a descer a Avenida da Liberdade, causam estrondos, que perturbam o sono de quase 
todas as noites. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Apelou ao Sr. Presidente da Câmara, que tivesse consideração pelo que tinha exposto, uma vez que, 
tanto ele como sua esposa eram pessoas já de idade, com a saúde muito debilitada, com antecedentes 
clínicos muito complicados. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O senhor Marcelino terminou, agradecendo aos membros da Câmara, o facto de o terem escutado e que 
confiava nos esforços da autarquia, para a resolução do problema exposto. ---------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal tomou da palavra para afirmar que era a primeira vez que ouvia 
alguém falar sobre o estado daquele piso da via, no entanto compreendia e aceitava tal recomendação e 
embora não fosse da competência da Câmara Municipal, pois tratava-se de uma estrada regional, disse 
que iria estar atento e trataria do assunto pessoalmente com o Governo Regional. ------------------------------- 
 
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
O presidente da Câmara Municipal, declarou aberta a reunião e deu a palavra à vereadora Sabrina 
Furtado, que questionou o presidente sobre o ponto da situação da cobertura das Festas de São João da 
Vila, pela RTP Açores. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara informou que havia recebido um telefonema da RTP Açores, por parte da 
direção, onde lhe tinham comunicado que o procedimento da cobertura seria o mesmo do ano passado, 
sem qualquer alteração. Depois, houve mais um contato com a Câmara Municipal, para o Chefe de 
Gabinete, com a informação que haveria uma filmagem no dia vinte e três, noite de São João e a 
transmissão seria em diferido no dia a seguir, pelo facto da RTP Açores, não ter som em direto. O 
presidente da Câmara Municipal informou ainda, que tinha sido convidado para, via telefone, a dar uma 
entrevista, sobre o São João da Vila, para o programa “Atlântida” a ser transmitido da Terceira. Perante 
toda a situação o presidente da Câmara demonstrou o seu descontentamento e informou que estava 
contra o procedimento da RTP Açores, na cobertura das festas de São João da Vila e por tal iria reunir-se 
com os responsáveis das marchas para auscultar a opinião de cada um e só depois haveria de decidir, 
sobre a transmissão em causa. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 



 
 

 

A vereadora Sabrina Furtado, mostrou a sua indignação perante a notícia de que, as Sanjoaninas da ilha 
Terceira, iam ter três espaços em direto e concordou que se ouvisse os responsáveis das marchas, pois, 
são as marchas a alma do São João da Vila, dizendo estar solidária com a posição que a maioria das 
marchas tomar, referindo contudo que já tinha alertado o vereador Arnaldo Amaral para o risco da RTP 
mudar o formato de transmissão, ainda durante o mês de Maio, quando viu que as S. Joaninas, teriam 2 
dias de Marchas, estando desta forma, naturalmente, contra o procedimento da RTP Açores. ---------------- 
De seguida o vereador Gonçalo, autorizado pelo presidente da Câmara, referiu-se ao mau estado de 
limpeza verificada na Avenida Vasco da Silveira, alertando para o facto de ser um lugar onde passam 
muitos turistas. Fez também um alerta, quanto ao estado das paredes da entrada para o motor da 
Rotunda dos Frandes, que necessitava de pintura. ------------------------------------------------------------------------- 
 

 
 
 

ORDEM DO DIA 

 

 
DIVISÃO FINANCEIRA 

 
 
  

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 21 de 
junho na importância de 1.631.887,73 € (um milhão seiscentos e trinta e um mil, oitocentos e oitenta e 
sete euros e setenta e três cêntimos). ------------------------------------------------------------------------------------------ 

 
 

 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:40, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Maria Luísa Pacheco Simas, 
Coordenadora Técnica da Secção de Recrutamento Seleção Cadastro e Formação Profissional, mandei 
escrever e subscrevo. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém quatro folhas. ------------------------------------------------------ 
 


